



## ¿ Tempestad ?

Muy buenos días a todos. Comencemos la semana con una historieta:

Cuentan que una vez un rico majarajá de la India se hizo a la mar. Al poco de embarcar se desató una gran tormenta. Uno de los esclavos de a bordo comenzó a llorar y a gemir de miedo porque era la primera vez que subía a un barco.



Su llanto era tan insistente y prolongado que toda la tripulación comenzó a irritarse.

A punto estuvo el majarajá de arrojarlo personalmente por la borda; pero su primer consejero, que era sabio, le dijo: *"No. Dejadme a mí ocuparme de él. Creo que puedo curarlo"*.

Ordenó a unos cuantos marineros que arrojaran a aquel hombre al mar atado con una cuerda. En el momento en que se vio en el agua, el pobre esclavo, totalmente aterrorizado, se puso a chillar y a debatirse frenéticamente. Las olas jugaban con él, le pasaban por encima, le levantaban a lo alto del mar encrespado... Al cabo de unos segundos, el sabio ordenó que lo izaran a bordo. Una vez en cubierta, el esclavo se tendió en un rincón en absoluto silencio.

Cuando el majarajá quiso saber a qué se debía semejante cambio de actitud, el consejero le dijo: *"Los seres humanos nunca nos damos cuenta de lo afortunados que somos hasta que nuestra situación empeora"*.



**Son muchas las lecturas que podemos hacer de este cuento. Estamos en la última etapa del curso. Los exámenes de final de curso están cada vez más cerca y, para los de cuarto de la ESO, serán los últimos en el colegio.**

**¡Aprovecha el momento actual para que cuando los momentos más difíciles y de tempestad lleguen, te encuentren tranquilo/a y preparado/a!**

Feliz día y mejor semana.

**¡¡ SÍ, TÚ PUEDES !!**

